

KIM

Jelang Natal Dan Tahun Baru, Kapolresta Mataram Hadiri Kegiatan MKAG NTB

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Dec 4, 2023 - 19:02



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH.

Mataram NTB - Dalam rangka mempersiapkan Pengamanan Natal 2023 dan Tahun baru 2024, Kapolresta Mataram hadir dalam kegiatan Musyawarah Kerjasama Antar Gereja (MKAG) NTB yang berlangsung di Aula Gereja Santa Maria Immaculata Mataram, Senin (04/12/2023).

Hadir pada kesempatan tersebut para PJU Polresta Mataram, Para Kanit Polresta Mataram, Kapolsek Mataram, para Kanit Intelkam Polresta Mataram, Ketua MKAG NTB Romo Lourensius Mariono, serta para Pendeta dan Pastur seluruh Gereja yang ada di Kota Mataram.

Saat ditemui di Mapolresta Mataram usai pelaksanaan kegiatan tersebut kepada awak media, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., mengatakan bahwa dalam rangka menyambut Natal dan tahun Baru Polresta Mataram telah mempersiapkan pengamanan dengan melibatkan personel Polresta Mataram serta berkerjasama dengan stakeholder terkait termasuk dengan pihak Gereja yang ada di Kota Mataram.



“Polresta Mataram harus bisa memastikan pelaksanaan Natal 2023 bagi umat Nasrani berlangsung dengan aman, begitu pula pada saat menyambut Tahun Baru 2024. Komunikasi yang dilakukan dengan pihak MKAG NTB untuk mempermudah pengamanan yang akan dilakukan nantinya,”terang Kapolresta Mataram.

Kepolisian sebagai abdi negara mempunyai kewajiban untuk memberikan rasa aman dan menjamin keselamatan bagi masyarakat untuk melakukan ibadah sesuai keyakinan. Dalam memberikan kenyamanan bagi umat Nasrani dalam menjalankan ibada, Polresta Mataram memiliki Program Minggu Kasih dimana pada setiap ibadah Minggu anggota di masing-masing wilayah hukumnya akan memberikan layanan keamanan begitupula dengan ibadah bagi agama lainnya.

“Semoga pertemuan ini akan membantu dalam pelaksanaan pengamanan pada saat Natal dan Tahun Baru,”tutupnya.

Sementara itu dalam sambutan Ketua MKAG NTB menyampaikan ucapan terimakasih kepada Polresta Mataram atas jaminan keamanan yang telah diberikan kepada seluruh umat Nasrani yang ada di Kota Mataram.

“Atas nama umat Nasrani yang ada Kami sampaikan apresiasi dan terimakasih kepada Kapolresta Mataram yang telah memberikan pengamanan pada setiap ibadah umat Nasrani di Kota Mataram,”ucap Romo Lourensius Mariono.

Romo pun menyampaikan ucapan terimakasih kepa Polresta Mataram yang telah membantu memupuk persatuan dan kesatuan sehingga toleransi antar umat beragama di kota Mataram hingga saat ini sangat terpelihara dengan baik.

“Kami berharap koordinasi dan komunikasi seperti ini akan tetap berlangsung secara rutin terutama saat penyelenggaraan ibadah-ibadah tertentu seperti natal dan perayaan lainnya,”kata Roro.

Pada kesempatan itu pula Ketua MKAG NTB berharap kepada seluruh pengurus Gereja, pendeta dan pastur yang ada di kota Mataram agar terus menjaga dan menjalin komunikasi dengan kepolisian demi kenyamanan dan Keamanan umat Nasrani yang ada di kota Mataram.(Adb)